
Compte-rendu du CA du 22 novembre 2024 
 

La réunion s'est tenue chez Annick, de 18 h à 20 h. 

Etaient présents : Françoise Abad, Annick Bontemps, Dominique Boru, Cécile Moulin, Marie Séchet, 

Frédéric Thareau 

 

Paiement de la cotisation annuelle. 
Certains adhérents insistent pour payer leur cotisation lors du Forum des associations. C'est compliqué à 

gérer dans la trésorerie puisqu'il nous est demandé de fournir des bilans en années civiles. 

Le Crédit Mutuel propose une solution de paiement en ligne pour nos adhérents. Nous allons nous 

rapprocher d'eux pour apprendre à paramétrer cette application. (Françoise) 

 

Ateliers à prévoir 
L'atelier Macramé est programmé pour le samedi 11 janvier 2025. (Françoise et Dominique) 

Reste à programmer l'atelier "BonsaÏ" et l'atelier "Ikebana" (Frédéric) 

 

Organisation de nos réunions 
Nous sommes tous d'accord pour dire que nous ne nous réunissons pas assez fréquemment. Une réunion 

le soir à 18 h convient à tout le monde. 

Nous démarrons sur l'idée d'une réunion tous les deux mois, fixée d'une fois sur l'autre, et reprenant le 

compte-rendu précédent pour vérifier que tous les projets retenus ont avancé. 

La prochaine réunion est fixée au mercredi 8 janvier à 18h30 chez Cécile. 

 

Assemblée générale 

Elle se tiendra le  samedi 15 février  à la Maison des Arts Martiaux à 10 h ; l'après-midi est consacré au 
Troc aux graines et aux plantes succulentes. 
Nous prenons un risque car, comme l'an dernier, cette date s'inscrit dans les vacances scolaires ….. 

 

Dîner "Restaurant" 
Nous nous retrouverons le samedi 5 avril à la pizzeria de Tigery, chacun payant son repas (Marie) 

 

Demande de subvention Etiolles 
Nous remplirons l'imprimé en ne demandant que le soutien technique pour nos manifestations. (Françoise) 

 

Le Grand Veneur (Frédéric et Annick) 

Ce que nous savons : un terrain de 627 m2 nous sera confié dans le Parc, en début d'année 2025 ; le 

projet général est celui d'un parc "à la française", avec des allées structurant l'espace et délimitant des 

carrés entourés de haies basses.  

Nous aurons accès à une partie d'un local technique où nous pourrons laisser du matériel. 

Frédéric doit programmer une réunion avec Julien Prado  et avec le Maire pour poser de nombreuses 

questions, par exemple : 

 Comment demander une subvention à la municipalité de Soisy/Seine pour acheter des 

équipements (tunnels de culture, produits, arbustes, plants, graines ….). 

 Garderons-nous certains bacs ? 

 Pouvons-nous profiter des tarifs "pro" de la Mairie ? Sans y perdre en liberté de choix sur les 

variétés ou les dates ? 

Il nous faudra réponses à ces questions pour pouvoir avancer lors de la réunion du 8 janvier. 

 

Les dates à noter 
Réunion CA le 8 janvier 

Atelier Macramé le 11 janvier 

AG et Troc aux graines et aux plantes succulentes le 15 février 

Dîner des Jardiniers le 5 avril 


